

Lothar am 13. April in der Stadthalle

„Ein Teil des Talents besteht in der Courage“ (Bertolt Brecht, 1898-1979)

Mal derb, mal galant, mal Volksfest-Charakter, mal große Bühne. Ob nun als vollbusiges rotgekleidetes Rumpelstilzchen oder als redegewandte Hausfrau im nonchalanten Flirt mit dem männlichen Publikum, dem eben auch mal schnell die Badehaube aufgesetzt wurde - Travestiekünstler Lothar hatte seine Gäste in der Stadthalle Baunatal immer auf seiner Seite. Mitkatschen, Mitsingen, Mitschunkeln... Charaktere und Kostüme wechselten in einer rasenden Geschwindigkeit in einer Verkleidungsarie, die ihresgleichen sucht. Die bunte Welt der Travestie eben... (Fotos: Rosenthal)

